

ART AUREA

ANGEWANDTE
KUNST, SCHMUCK
UND DESIGN
DEUTSCH / ENGLISH

ARTAUREA.DE
ARTAUREA.COM
HEFT 2
SUMMER 2012



12 Euro

ART AUREA

DINGE
DER
GESCHICHTE



THINGS
OF
HISTORY



Bauhaus und Calatrava

Minimalistisches Design, inspiriert von Formen und Strukturen aus Kunst, Architektur und Natur ist charakteristisch für Christine Wolf. Ihre jüngsten ausgezeichneten Entwürfe sind eine Hommage an das Bauhaus und den spanischen Architekten Santiago Calatrava. Die geometrischen und graphischen Schnitte werden mit hochwertigen Stoffen aus natürlichen Materialien wie feiner Baumwolle, Seide oder Leinen umgesetzt. Dezentere Farben und aufwendige Verarbeitungstechniken sind ein weiteres Markenzeichen der Designerin, deren Entwürfe in exklusiven Kleinserien und Einzelstücken gefertigt werden.

Erkelenzdam 59-61
Portal 1
10999 Berlin
ChristineWolf-berlin.de

04.-06. 05. 2012
Eunique Karlsruhe

Bauhaus and Calatrava

Minimalist designs inspired by forms and structures found in the arts and architecture or in nature are characteristic of Christine Wolf's couture. Her latest, prize-winning designs are a tribute to the Bauhaus and the Spanish architect Santiago Calatrava. Christine Wolf uses high-quality, natural fabrics such as fine cotton, silk or linen to implement the geometrical and graphical cuts for her elegant garments. Another trademark of this fashion designer, whose creations are manufactured in exclusive small series or as one-offs, are their subtle colors and the elaborate tailoring and sewing techniques involved in their production.



Entwurf *Bauhaus*.
Baumwolle, Seide. Play
Trend Contest (1. Preis).
Cotton, silk. Photos ACTE.

Entwurf *Calatrava*.
Baumwolle, Seide, Leinen.
Cotton, silk, linen.
ACTE Young Designers
Contest (Finale).